

島根県原子力講演会2014（浜田会場） 参加者ご意見、ご感想

【ご質問】

Q8 放射線や放射能について、お知りになりたいことをお書きください。

【ご回答】

- ・目に見えないものに対して不安。
- ・今日で十分理解できた。
- ・放射性物質の種類と半減期
- ・災害発生時の医療者の対応について知りたい、また地域の対応について。
- ・風評被害について、市民に正しい放射線の知識を普及してほしい。

【ご質問】

Q9 本日の講演会の感想などをご自由にお書きください。

【ご回答】

- ・医学博士の講師の話がわかりやすくよかった。
- ・もう少しセシウムについてくわしく聞きたかった。
- ・日々の生活がこわくなった。
- ・ニュースや新聞から入手できる情報だけでは、不安が残る部分もありましたが、今日詳しく説明いただけて安心できました。初期の内部被ばく防止の重要性など理解できました。
- ・今日の講演のような勉強会も防災の一つだと思います。データや情報を基に、正しい情報発信をしていただければと思います。
- ・とてもわかりやすい講演会でした。健康影響について関心が高いので、良いテーマだったと思います。ありがとうございました。
- ・初めてきちんと放射線の話聞くことができよかった。難しい点もあったが、勉強になり、原発のことに対して以前より関心が持てるようになった。
- ・福島やチェルノブイリといった例を使用した説明がとてもわかりやすかった。
- ・子供への影響が大きいと知りこれからはしっかり原子力について考えていきたい。
- ・他のエネルギーを考えるべき。
- ・とてもわかりやすく、少しは放射線について理解できました。
- ・放射線量と健康被害の程度についてや内部被ばく外部被ばくについて知ることができた。正確な知識を持ちまた、情報を知ることが大切であると思った。
- ・良かった。
- ・ありがとうございました。
- ・高村先生のお話は大変分かりやすかった。新聞報道でみると被ばく線量がかなり多いように感じていたがそうでないことが理解できた。高村先生のお話を多くの人に聞いてもらおうといいと思う。（多くの方は理論的ではなく感覚的に、何となく危ないと感じているように思う。）
- ・関心があっても機会が少ないので、理解を深めることが出来ない。
- ・県民がまず放射線被ばくについて知ることが活動・対策の理解を深める事につながるのではないのでしょうか。
- ・マスコミの方の情報提供も反対ムードを盛り上げる方向性が高いと思うので、彼らにしっかり勉強して、報道等行うよう取り組んでほしい。
- ・医学的な面からもお話をいただき興味深かった。今まで聞いた講演会の中で1番分かりやすかった。大変聞きやすかった。

- ・一昨年、昨年も参加したが、本年が一番良かった。
- ・これまで県の講演会に何度か出席したが、一番身近でわかりやすかった。